

EN LA UDD

Lavín asume como director de Instituto de Emprendimiento

A pesar de sus problemas de salud, que le significaron someterse a una operación por un cáncer de colon en diciembre, el excandidato presidencial y exalcalde Joaquín Lavín Infante ha mantenido un ritmo de actividad alto. Cuentan desde su entorno que, incluso cuando estaba a punto de someterse a ese tratamiento, seguía respondiendo peticiones de distintos lugares del país en torno a la gobernanza de gobiernos locales.

Pero no fue lo único, porque ha estado preparando el trabajo que hará en su nuevo cargo en la UDD, donde a la labor de acadé-

mico que tiene sumará en marzo la de director del Instituto de Emprendimiento de la casa de estudios.

Dicha entidad académica tiene como objetivo impulsar a los estudiantes a emprender, conectándolos con empresarios y startups a través de charlas, mentorías y encuentros. La idea es que desarrollen sus propios proyectos con el apoyo y las herramientas necesarias para convertir sus ideas en negocios reales.

